

PEMDES

Program Jumat Curhat Polsek Liukang Tangaya Melalui Cooling System, Wujudkan Polri yang Responsif

HermanDjide - PANGKEP.PEMDES.WEB.ID

Dec 21, 2024 - 17:48



Program Jumat Curhat Polsek Liukang Tangaya Melalui Cooling System, Wujudkan Polri yang Responsif

PANGKEP – Dalam upaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan

menciptakan suasana kondusif menjelang Pilkada 2024, Polsek Liukang Tangaya terus menggelar program Jumat Curhat. Jumat (20/12)24).

Program ini menjadi sarana bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi, keluhan, dan masukan secara langsung kepada pihak kepolisian.

Kapolsek Liukang Tangaya, IPTU Muhtar menjelaskan bahwa Jumat Curhat kali ini difokuskan pada penerapan cooling system untuk menjaga situasi tetap aman dan damai. Kegiatan ini berlangsung di Pulau Sapuka dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh masyarakat, dan perangkat desa.

“Melalui Jumat Curhat, kami ingin mendengar langsung permasalahan yang ada di masyarakat. Dengan pendekatan cooling system, kami berharap dapat mendinginkan suasana dan mencegah potensi konflik yang mungkin muncul,” ujar IPTU Muhtar

Dalam pertemuan ini, masyarakat menyampaikan berbagai masukan, termasuk perlunya pengawasan terhadap isu-isu yang dapat memicu gesekan di tengah masyarakat. Pihak Polsek pun merespons dengan langkah-langkah konkret, seperti intensifikasi patroli, pengawasan terhadap alat peraga kampanye, dan peningkatan komunikasi dengan tokoh masyarakat.

Program ini mendapat apresiasi dari warga. Salah satu tokoh masyarakat, H. Jamaluddin menyampaikan bahwa Jumat Curhat adalah langkah positif yang mendekatkan Polri dengan masyarakat. “Kami merasa didengar, dan ini memberikan rasa aman bagi kami,” katanya.

Dengan program Jumat Curhat yang responsif dan penerapan cooling system, Polsek Liukang Tangaya berkomitmen untuk terus menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif, serta mewujudkan Pilkada yang damai di wilayah Kecamatan Liukang Tangaya. (Herman Djide)